



3 Pièces

89 m²

Réf. 83429859

3 180 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Appartement avec Vue Exceptionnelle sur la Baie de Cannes, Résidence de Standing au Centre de la Croisette. Ne manquez pas cette opportunité unique ! Situé au cœur de la Croisette, cet appartement offre une vue imprenable sur la Baie de Cannes. Son grand séjour lumineux, doté d'une double baie vitrée, s'ouvre sur une large terrasse permettant de profiter pleinement du panorama époustouflant. La cuisine équipée de qualité et les 2 chambres en suite avec salle de douche ajoutent au confort de cet appartement. De plus, une grande cave est incluse (possibilité de parking). Contactez-nous dès ...

Cannes Croisette, Prestigious Residence. Don't miss out on this unique opportunity! Located in the heart of La Croisette, this apartment offers breathtaking views of Cannes Bay. Its spacious and bright living room, with double French doors, opens onto a large terrace, perfect for enjoying the stunning panorama. The high-quality equipped kitchen and 2 ensuite bedrooms with shower rooms add to the comfort of this apartment. Additionally, a large cellar is included (possibility of parking). Contact us today to arrange a viewing of this exceptional property! #Cannes #Croisette #BayView ...

AICI

Le Gray d'Albion - 06400 CANNES

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com